

水泳学習が始まりました

校長 柳 伸彦

17日(月)から水泳学習が始まりました。水泳は、得意・不得意がはっきり出やすい運動だと思います。きっと子供たちの中にも「水泳嫌だな」と思っている子がいることでしょう。私は、運動することが好きですが、泳ぐことが得意ではありません。しかし、教師になってから水泳の指導をすることは、好きになりました。その理由は2つあります。1つ目は、「できる喜び」を感じやすい運動だからです。水に顔をつけられるようになる、水中で目を開けることができるようになる、泳げるようになるなど、できなかったことができるようになる喜びを共感することができます。2つ目は、「伸びる喜び」を感じやすい運動だからです。泳げる距離が伸びる、タイムが伸びるなど、子供たちは練習すればするほど上達するので、伸びる喜びを共感することができます。25m泳ぎ切って、水中から顔を上げてタイムを聞くときの子供たちの表情はとてもキラキラしています。その表情がとっても良くて、水泳指導を楽しく感じるようになりました。子供たちには、人と比べるのではなく、自分の力を少しでも伸ばすことができるよう頑張ってもらいたいと思っています。

さて、泳ぐことができるようになることは、大切なことですが、水泳学習は水による事故から命を守ることができるようになることも大きな目的にしています。学校における水泳学習が全国的に始まったのは、「紫雲丸沈没事故」がきっかけだと言われています。「紫雲丸」は、香川県の高松と岡山県の宇野を結んでいた連絡船です。1955年5月11日「紫雲丸」は、高松沖で「第三宇高丸」と衝突して沈没しました。そして、その「紫雲丸」に乗船していた修学旅行中の児童を含め168名の方が亡くなりました。このことにより、全国的に「水泳学習」の必要性が議論されるようになり、全国の小中学校にプールの設置が進み、小中学校の体育科で「水泳」が必修になりました。本校の授業でも、泳ぐだけでなく、水に浮く練習をしたり、万が一に備えて、2・4・6年生で着衣泳を行ったりしています。

本校の水泳指導の目的は、「①水泳の心得を理解し、日常生活に生かすことができるようにする。②自己の能力にあった課題をもって練習したり、友だち同士で教え合ったりして水泳の基本的技能を養う。③総合的な体力の向上、健康の増進を図る。」としています。水泳学習で最も大切なことは、「安全」です。水に慣れ親しむとともに、水の事故を未然に防ぐための心得や実践する力を身につけられるよう指導してまいります。これから暑くなり、プールや海、川などに遊びに行く機会が増えると思います。どうか「安全」に水に親しんでほしいと思っています。

*【登校ウィークについて】(PTAより)

昨年度から実施しております登校ウィークについて、実施方法を変更します。これまでは、担当月の第2週目にご協力いただいていたのですが、今年度から毎月1,3,5年生は第2週目に、2,4,6年生は第4週目に、できる限り保護者の方がお子様と一緒に登校して頂きますよう、ご協力よろしくお願いします。

7月の行事予定

諸費 1日・10日

月	火	水	木	金
1	2	3	4	5
個人懇談① (13:40 下校) 諸費	個人懇談② (13:40 下校)	個人懇談③ (13:40 下校)	個人懇談④ (13:40 下校)	個人懇談⑤ (13:40 下校)
8	9	10	11	12
	昼会	委員会④(アルバム写真) <3.4年 14:15 下校> 諸費	代表委員会	出前授業 <5年 4.5h>
15	16	17	18	19
海の日		給食終了	12:40 下校	終業式 (11:50 下校) 夏季休業日 (7/20~8/28 まで)
22	23	24	25	26
	中央中体験授業 <6年>			
29	30	31	1	2
	尼崎スマホサミット <児童会>	手話教室 (中央地域課主催)	手話教室 (中央地域課主催)	手話教室 (中央地域課主催)
8月行事予定 11日(日)~17日(土) 学校閉鎖日 29日(木) 始業式 11:50下校 30日(金) 委員会 1~4年 11:50下校 5.6年 12:40下校				
9月行事予定 2日(月)・3日(火) 夏休み作品展 13日(金) オープンスクール・クリーン作戦・引き渡し訓練 18日(水) クラブ 23日(月)~27日(金) 5年生自然学校 30日(月) 5年生代休日				

*作品展について

夏休みに作った作品を展示します。

・児童鑑賞 9月2日(月)1~6校時 ・保護者鑑賞 9月2日(月)15時~16時
9月3日(火)1~6校時 9月3日(火)15時~16時

*夏休み期間中の電話対応について

8:15~16:45の対応となり、それ以降は繋がりません。ご了承ください。

*学校閉鎖期間のお知らせ 8月11日(日)~17日(土)

夏休み中の節電対策のため、8月11日(日)~17日(土)までの7日間、職員室等を閉鎖します。また、この間の学校開放事業も休止します。なお、児童ホーム・子どもクラブは通常通り実施します。詳しくは児童ホーム・子どもクラブにお問い合わせください。